

Comparece Rosario Ibarra ante diputados

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Ante el desplante de la semana pasada al Senado de la República por parte de la presidenta de la CNDH, Rosario Piedra, compareció ante la Cámara de Diputados, la cuestionó la oposición; ella defendió su controversia contra el INE; dijo por qué la CNDH no emitió ninguna recomendación sobre las tareas del Ejercito y hubo preguntas que prefirió que su equipo de trabajo respondiera.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFkEU182FhHST1o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211324&parId=root&o=OneUp